
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Zirkus ist ein , das die Menschen unterhalten wi�.

So ein Unternehmen besteht aus , die etwas Besonderes können.

Außerdem gehören zum Zirkus viele ,

die zum Beispiel etwas aufbauen.

Zu einem Zirkus gehört meist ein .

Aus dem Altertum bekannt ist auch ein Veranstaltungsort

im alten Rom, der Circus .

Dort fanden Wagenrennen und blutige Kämpfe mit Gladiatoren

und wilden  statt.

Viele Römer kamen in einem langgestreckten Gebäude zusammen,

um zu sehen, was auf dem sandigen  gezeigt wurde.

Mit einem heutigen Zirkus hat dies a�erdings nichts mehr zu tun.

In vielen Zirkussen bringt ein 

Tieren etwas bei und zeigt es dann in der Manege.

Eine Manege ist der Kreis in der  vom Zirkus.

Früher zeigte man vor a�em Pferde.

Später kamen wilde Tiere wie Löwen oder  dazu.
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